

Le sénateur de la Marne a rappelé l'importance des Outre-mer dans l'actualité politique : « *Le président de la République vient d'effectuer une visite en Guyane où il a pu mesurer à nouveau l'ampleur des difficultés et des urgences. En Polynésie Française et en Nouvelle-Calédonie, 2018 sera l'année de deux scrutins cruciaux. Mayotte est au bord de l'explosion* ».

Yves Détraigne a souligné la position du gouvernement : « *Dans des contextes localement compliqués, une période de disette budgétaire et de volonté de refondation de nos politiques publiques nationales, le président a indiqué ce que ne sera plus la politique gouvernementale ultra-marine lors de son déplacement en Guyane, l'Etat n'étant pas ou plus 'un Père Noël'* ».

« *Ceci ne définit pas pour autant la politique ultra-marine du gouvernement* » a constaté Yves Détraigne.

Le sénateur a ainsi demandé à Annick Girardin, Ministre des Outre-mer, des précisions sur la vision gouvernementale pour l'Outre-mer.

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursJDIUC](https://www.facebook.com/SenateursJDIUC)